



# OSTERKUCHEN „SIMNEL“

PETRENKO MARIIA /3.SEK

- Idee und Motivation Diese Idee wurde von meiner Mutter vorgeschlagen, dieser Kuchen wurde von mir für die Feiertage gebacken und meine Motivation war, allen dieses schelle Rezept für einen köstlichen Kuchen zu zeigen.
- Ziel Zeige das Rezept für einen leckeren und schnellen Kuchen.
- Risiken Ich kann nicht besonders gut kochen und für mich war der ganze Kuchen ein Risiko.
- Vorgehen Ich habe das Rezept von meiner Mutter übernommen und alle für den Kuchen benötigten Produkte gekauft, dann habe ich schon nach dem Rezept meiner Familie gebacken. Zum Schluss hatte ich alles dokumentiert.
- Ergebnis Der Kuchen ist beim ersten Mal gelungen, das bedeutet, dass es allen gelingen wird, und er ist auch schön und lecker geworden. Ich bin mit meinem Ergebnis sehr zufrieden.
- Reflexion Ich habe 3 Osterkuchen gebacken und manchmal habe ich es mit den Zutaten übertrieben, manchmal habe ich ihn zu lange gebacken. Es war für mich sehr anspruchsvoll, ein Projekt auf Deutsch zu realisieren. Ich benötigte einige Zeit, um die Aufgabenstellung zu verstehen. Zudem benötigte ich viel Zeit für das Schreiben der Dokumentation. Auf jeden Fall habe ich viel gelernt.

